

Rotary International District 2500

Governor's Monthly Letter



Vol. 2
2024.8.1

2024-2025

<https://rid2500.jp>



「ロータリーに参画しましょう！
誰かのために、あなたのために、自分のために」

CONTENTS

ガバナーメッセージ	3
会員増強月間によせて	4
地区ローターアクト代表就任挨拶	5
米山記念奨学委員長セミナーに参加して	6
各メディアに掲載されました	7
風の便り	8
新入会員の紹介・米山功労者報告	12



ガバナーメッセージ

2024—2025年度
国際ロータリー 第2500地区

ガバナー **小谷 典之**
(帯広西 RC)

今まさに真夏・酷暑が続いておりますが、ロータリアンの皆様は負けることなく元気に活動されておりますでしょうか。

この原稿を執筆している時点（7月中旬）のお話ですが、私はガバナー公式訪問の真っ最中です。北海道、そして2500地区ならではの長距離車移動をロータリアン同士達と共に行っております。数時間単位の移動になりますので、車内では様々な事を考えたり、会話したりして過ごすこととなります。当然ながら一番考える内容は、これから御訪問させて頂くロータリーの皆様の事です。どんなロータリーだろうか、どんなロータリアンの方々だろうか、どのように接しようか、どんな話をしようか、ガバナーとしてどう振る舞おうか、そして如何にして自分らしさをアピールして印象付けようか、脳内シミュレーションを行っております。全てを型に嵌めてしまうとどうしても面白味・魅力が薄れてしまいがちですので、行き当たりばったりな要素も用意しながら、皆様にお会いするのを楽しみにもしております。

ガバナーである今でしか感じ得ないであろう時間・思い・出会いを貪欲に求め、そしてロータリアンの皆様に還元して共有できる様に努めさせていただきます。



移動中の様子



7月1日 ガバナー会

会員増強月間によせて



会員増強委員会 委員長 **平井 昌弘**
(釧路北 RC)

今年度のステファニー A. アーチック会長は、『ロータリーのマジック』と掲げられ、あらゆる分野での行動計画が求められてきます。その行動計画には様々な変更を加えなくてはなりません。会員増強においては大きな目標を立て、衛星クラブの立ち上げなどが求められています。その行動計画にはクラブの強みや弱みなど、改善点を特定する上で役立つものと言われており、クラブが何を望んでいるのかを検証し、地域社会のニーズとの橋渡しをしていかななくてはなりません。

その中でクラブリーダーとして大切なことは『クラブを楽しむこと』であり、さらに自分らしくあり続けることと先人たちのアイデアを発展させること。まずは自クラブとしっかりと向き合い楽しむことが大切だと思います。

ロータリーマジックを生み出すにしても仲間作りが活性化しない限り成しえることも難しくなると思われます。ロータリーの先輩たちほどのようにしてこの会員基盤を作り継続してきたのか？これらを掘り下げ今一度、『仲間作り』という言葉のもと、各クラブが会員増強について大いに語り合い、実践をして頂きたいと考えます。

具体的な目標を掲げ、自分が入会した時のことや、新たな仲間を迎え入れた時など、今一度原点を見つめ、何故この会員増強がロータリーの永遠のテーマなのかを？理解し自クラブが有意義であると感じられるよう、会員増強に取り組んで頂ければと思います。またステファニー A. アーチック会長は、今年度も D E I の促進について、受け入れることで共通の目的のため

に結束しやすくなると仰っております。新たな人財や次世代の方に耳を傾けていきましょう。

今後ロータリアンとして活動していくうえで、自分が中心となる時に誰が隣にいて欲しいか、背中が誰が守ってくれたら安心なのか。その人にとってロータリーへの入会がチャンスと感じてくれるよう、奉仕の素晴らしさを伝えていかなければなりません。新入会員が増えることでクラブ内は新しい風が吹き、新たな繋がり、新たなアイデアが生れてきます。それらを良い変化として各クラブに吹き込んでいきましょう。

小谷典之ガバナーが掲げた『ロータリーに参画しましょう！ 誰かのために、あなたのために、自分のために』を実践し4番目に掲げられている公共イメージの認知向上を推進することで会員増強にも繋がって参りますし女性会員ゼロクラブを目指していきましょう。

女性会員の増強には、いくつかの要素が重要です。まずは包括的な受け入れと平等の促進。男女を問わず、誰もが平等に参加できる環境を作ることが重要です。女性がリーダーシップポジションに就くことや、積極的に参加することが期待される文化を醸成することが重要です。さらに女性メンバーが組織の中でリーダーシップの機会を得られるよう、積極的にサポートすることが重要です。女性が活躍する姿勢は、他の女性メンバーを引き込む助けとなります。このように他にも課題は沢山ございます。是非とも会員増強において私でよければ皆様のクラブへ伺い、お話をさせて頂ければと思います。

1年間どうぞ宜しくお願いいたします。

地区ローターアクト代表就任挨拶



地区ローターアクト代表 **高松 恒太**
(網走 RAC)

2024-2025年度、地区ローターアクト代表をお預かりいたします、高松恒太と申します。

2020年8月のコロナ禍に、網走ローターアクトクラブに入会し、ローターアクト歴4年の中で、クラブ会長を2年間経験させていただき、現在に至ります。

2024-2025年度、2500地区ローターアクトのテーマとして「ACT ONE～1歩踏み出そう～」を掲げさせていただきます。ACT（行動する）+ONE（一つ）「まず、行動しよう」「1歩、踏み出そう」、また舞台などの第1幕を「act1」といい、2500地区全体としてローターアクト活動を活発化し、これから次世代を担うローターアクター達の第1幕になってほしいという想いを込めております。

現在の2500地区ローターアクトの状況ですが、コロナ禍以前は、145名だった会員数から、一時は60名まで減少しました。その背景には人材不足によるクラブの終結、コロナ禍の活動抑制や、ベテラン会員の卒業など様々な要因があります。そこからの約4年間、地区ローターアクト委員会の皆様や2500地区内9クラブの地道な努力により、現在は72名まで復活しております。私を含めコロナ禍に入会した会員にとって、当時の地区行事はオンライン開催やハイブリット形式が主流で、本来のローターア

クト活動とは違う形式でした。徐々に規制が緩和され、現地開催が増え、同世代や同じ境遇の仲間と対面で協議し、時には互いの意見をぶつけ合い、懇親会で親睦を深め、自分の活動地域に戻ってクラブの課題を見つけ、活動をより良いものにしていく。これが本来の地区行事の姿であり、ローターアクトの醍醐味であると思っております。

コロナ禍の規制が緩和された現在、2500地区ローターアクトの活動を再び活発化し、地区全体の会員増強は勿論のこと、この先の2500地区ローターアクトを担う若い世代へ、ローターアクト活動を通じて得ることのできる仲間との絆や、経験の素晴らしさを引き継いでいけるような一年にしたいと思っております。皆様には、今後も変わらぬご指導、ご支援を賜りますようお願い申し上げます、ご挨拶とさせていただきます。

米山記念奨学委員長セミナーに 参加して



米山記念奨学会運営委員会 委員長 **帰山 哲雄**
(北見 RC)

日頃より各地ロータリークラブの皆様には米山記念奨学会に対し多大なるご理解とご協力を賜っておりますことを心より感謝、御礼申し上げます。

去る6月6日(木)に東京にて開催されました「2024-2025年度米山記念奨学委員長セミナー」に参加させて頂きました。米山梅吉翁が立ち上げた事業背景やこれまでの歴史を深く学ぶと共に、事業開催の意義や継続の大切さを学ぶことが出来る素晴らしい機会となりました。

全国各地より参加された委員長の皆様との交流もあり、所属する地域の現状や課題等を話し合い、より素晴らしい事業となるためにはどうしたら良いかなど、それぞれが抱える課題解決に向けて意見交換を行うことが出来ました。

本年度、当地区では現在11名の奨学生を迎えておりますが、受け入れのお願いの際、地域間の距離問題等で承諾頂けるクラブが概ね決まっている現状が当地域では課題の一つとなっております。また奨学生を受け入れたことがないクラブへ事業に対するご理解を深める活動を活発化させると共に、受け入れが難しいクラブへの子クラブ制度などがあることのご説明とご理解を推進することが出来れば、更なる多くのご寄付へと繋がりすばらしい事業へと昇華出来ると当委員会では考えております。

2500地区の各地クラブの皆様には引き続き、多大なるご理解とご協力を賜ります様お願い申し上げます。

各メディアに掲載されました

小谷ガバナー公式訪問 稚内南RC例会で挨拶



帯広から来市した国際ロータリー第2500地区の小谷典之ガバナー(61)が8日夜にサフィールホテル稚内で開かれた稚内南ロータリークラブ公式訪問例会に出席。本紙の取材に「ロータリーの活動を充実させるために会員増強に力を入れ、地区の奉仕活動の充実やイメージ向上を図っていききたい」などと述べた。上勇知出身の父、下勇知出身の母を両親に持ち本人も豊富町兜沼生まれと稚内との関わりが深く、父親が雪印乳業に勤めていたことから幼少時代は道北地区を転々とした。札幌医科大学医学部を卒業し帯広市内で泌尿器科医院を開業。2009年から帯広西ロータリークラブに所属し21年に会長を務めた。今年7月から稚内、旭川帯広などに64クラブある東部地区を統括する国際ロータリー第2500地区のガバナーに就任した。

サフィールホテル稚内で開かれた公式訪問例会に出席した2500地区役員、稚内南RC会員ら30人を前に、小谷ガバナーは地区の活動方針として会員増強や奉仕事業充実などを挙げ「5年後、10年後の稚内南ロータリークラブの姿を見据えて活動してほしい」と述べた。

本紙の取材に、小谷氏は「天塩小学校に通いアーケード街にあった高林デパートも何度も行ったことがあり懐かしい。稚内は何度も来ています」と振り返り、ガバナーとして「会員増強に力を入れたい。泌尿器科の医師でもあり、地区の中高を回り性に対する正しい知識を伝えていきたい」などと話していた。

掲載日：2024年7月9日
(C) 稚内プレス社

おたに・のりゆき 1962年稚内市生まれ。神奈川興平塚江南高、札幌医科大学。同大病院勤務を経て、96年に帯広泌尿器科を開業。現在はとちか泌尿器科と2院を運営。2009年、帯広西ロータリークラブに入会、21年に同会長。知子夫人(58)との間の長女(薬剤師)と、長男(泌尿器科医)はすでに独立した。



ガバナーとして重要な活動である地区内の全クラブへの公式訪問を支えるロータリアンらと専用車を前に記念撮影する小谷氏(前列3人目)＝小谷氏提供

「誰かのため」会員増へ

「奉仕活動ゼロ」をゼロに

国際ロータリー第2500地区(道東・道北)の2024・25年度ガバナーに月、帯広西ロータリークラブ(RC)の小谷典之氏(61)が就任した。世界的奉仕団体で、道東や道北の64クラブを統括するトップのガバナーが、十勝から進出するのは6年ぶり。奉仕団体の会員数が世界規模で減少する中、RCの活動の意義や必要性を聞いた。(佐藤いづみ)

たうんのトーン



「国際ロータリーとは、米国籍で、さまざまな分野の職業人が集まり、人助けなどを行うクラブの集合体。世界200の国以上あり、地域ごとにRCがある。また、財団をつくり、その資金世界的プログラムを推進し、奨学金支援活動も行っている。集めた寄付などで世界的に、長年、ボリオリ根絶に取り組んでいる。子どもへの予防接種、アテ地区分され、日本には

64RCのトップ

ガバナーの役割は、

現在も本邦米国内にあり、世界全体の長が、エリカののために、あなのために、

国際ロータリー第2500地区・24・25年度ガバナー 小谷典之さん

自分のために、を地区で行った。

47歳で入会した当時、スキルアップや人間関係のためなど自分のことしか考えていなかった。会長と役員を体験し、自分以外を考えたことがなかった。

ロータリーの意義は、国内には変換が必要人や団体を伸ばす必要がある。寄付や活動の面でも数は少ない。日本ではバブル期の約13人がピークで、現在は約8万8000人。2500地区も直近でクラブ解散している。女性会員や奉仕活動ゼロクラブをゼロにするよう働き、年次寄付ゼロクラブのゼロは継続する。特に多様性が求められる中、いまだ地区内の22クラブは女性会員がゼロだ。一つでも改善したい。

掲載日：2024年7月21日
(C) 十勝毎日新聞社

2011 ロータリー希望の風奨学金

風の便り

Vol.9 No.12(通刊117号)

「私たちロータリアンは、東日本大震災のことをけして忘れません」

新聞紙上には能登半島沖地震での災害に対する情報が、毎日のように見られます。私の住む秋田市では、昨年7月、記録的な大雨により、多くの被害がでました。今年の7月に入り、地元新聞には、昨年の災害の状況と現状報告、今後の災害に対する対応方法などの記事が多くなりました。私の自宅の近くにも、自宅が浸水被害を受け、復旧困難とのことで、家族で引っ越して来られた方もいます。外でお会いした時にお声掛けをしようとしても、なかなか出来ません、軽く会釈するだけです。

ロータリー希望の風奨学金の奨学生には、進級を確認するために、毎年四月、在学証明書の提出を求めています。同時にアンケートにも回答を寄せてもらっています。“風の便り”でもご紹介していますが、本音を聞くにはなかなか難しいものがあると、感じています。

それでも、多くの奨学生からは、私たちがこのプログラムを続けていることに対する感謝の言葉ももらっています。まだまだ先の長いプログラムですが、ご支援のほど、よろしく願いいたします。

2024年4月～2024年6月 収支計算報告 6月30日現在

		4月実績	5月実績	6月実績
前月繰越金		223,131,970	225,723,781	219,740,733
収入の部	支援金	2,620,617	2,172,562	18,526,176
	雑収入	0	0	0
収入合計		2,620,617	2,172,562	18,526,176
支出の部	奨学金	0	8,150,000	4,100,000
	振込手数料	0	880	0
	設備費	0	0	0
	通信費	17,806	4,730	0
	手数料	0	0	0
	消耗品費	0	0	0
	会議費	0	0	0
	備品費	0		0
	雑費	11,000	0	0
支出合計		28,806	8,155,610	4,100,000
次月繰越金		225,723,781	219,740,733	234,166,909

14期(2023.06.31～2024.06.30)は5,885万円を支援金として寄せていただきました。前期末の支援金と合わせ2億3,416万円が15期以降の奨学金として使用できますが、プログラム最終目標までには、まだ2億9,953万円が必要と見込まれます。詳しくは、ロータリーの友2024年9月号に掲載予定の記事をご覧ください。

2011 ローターリー希望の風奨学金

奨学生の状況(単位：人数)

2024.06.30 現在

年度	現在	継続	新規	再開	退学	休学	留年	停止	卒業	次月継続
122	82	93	25	4	1	2		3	34	82

お詫び) 前号まで「奨学生の状況」において、継続者を96名としていましたが93名に修正させていただきます。

プログラム開始からの奨学生は567名、卒業生は406名、休・退学者は99名で

2024年6月30日現在の給付生は82名に変更はありません。

地区別支援金5月実績

2540 地区	2 件	50,000 円	2570 地区	5 件	384,834 円
2580 地区	14 件	2,177,250 円	2650 地区	80 件	14,987,862 円
2730 地区	1 件	100,000 円	2790 地区	6 件	668,230 円
2820 地区	2 件	58,000 円	個人	25 件	100,000 円

・クラブ名等は「ロータリー希望の風奨学金」のホームページをご覧ください。

ロータリー希望の風奨学金の支援活動をご紹介します

以下は支援金を送金された際、皆様をお願いしております送金確認書のコメント欄に寄せられたメッセージをご紹介します。

2024.06.28 2580 地区 東京福生ロータリークラブ 石川 彌八郎様
あと7,8年です。皆でがんばりましょう。

2024.06.28 2650 地区 ガバナー 中野 博美様
いつもお世話になりありがとうございます。次年度も継続します。よろしくお願いいたします。

2024.06.24 2580 地区 東京江東ロータリークラブ
毎年、東京江東ロータリークラブでは、障害者施設にお声がけをし、各施設で日常練習している歌やダンスなどの披露する場をご用意し、各施設での作成している品物の販売、各施設活動の紹介、ポッチャ大会などの健常者と障害者が一緒にできるイベントの開催を毎年行っております。(今年度参加団体13団体が参加)今年度は、第4回を迎え、会員持ち寄りのフリーマーケットの開催でポリオ、希望の風ブースを設けフリーマーケットでの収益金を、寄付金として送金させていただきます。

2024.06.18 東京練馬中央ロータリークラブ
クラブ創立30周年記念寄付として

2024.06.17 2580 地区 東京一ツ橋ロータリークラブ
この度は初めてクラブから支援させていただきます。

2011 ロータリー希望の風奨学金

2024.06.05 2790 地区 千葉幕張ロータリークラブ

当クラブがミレニアムイヤーの記念事業として始めた障害者のための美術展「アートフレンズ展」の会場入り口に、チラシと共に募金箱を置かせていただきました。この展覧会は、千葉市と千葉市教育委員会の後援を頂き、市の美術館を会場にかいさいしております。当初社会奉仕と共にロータリークラブの広報を兼ねるのではとの思いで実施しております。入り口でチラシを見てそっと募金下さる方々に深く感謝いたします。

「私たちは体にこそ障害を持っていますが、アートする心に障害はありません」と、口や腕を使って描かれる作品群は、何とも言えぬ光を放ちます。

2024.06.04 2580 地区 浦添ロータリークラブ 平良 友美様

沖縄の浦添 RC の平良です。遠く離れていますが、震災の遺児の皆さんが学業を全うし、希望のある人生を歩まれるよう心よりお祈りしています。

2024.06.28 2650 地区 ガバナー 中野 博美様

いつもお世話になりありがとうございます。次年度も継続します。よろしく申し上げます。

2024.06.24 2580 地区 東京江東ロータリークラブ

毎年、東京江東ロータリークラブでは、障害者施設にお声がけをし、各施設で日常練習している歌やダンスなどの披露する場をご用意し、各施設での作成している品物の販売、各施設活動の紹介、ポッチャ大会などの健常者と障害者が一緒にできるイベントの開催を毎年行っております。（今年度参加団体 13 団体が参加）今年度は、第 4 回を迎え、会員持ち寄りのフリーマーケットの開催でポリオ、希望の風ブースを設けフリーマーケットでの収益金を、寄付金として送金させていただきます。

2024.06.18 東京練馬中央ロータリークラブ

クラブ創立 30 周年記念寄付として

2024.06.17 2580 地区 東京一ツ橋ロータリークラブ

この度は初めてクラブから支援させていただきます。

2024.06.05 2790 地区 千葉幕張ロータリークラブ

当クラブがミレニアムイヤーの記念事業として始めた障害者のための美術展「アートフレンズ展」の会場入り口に、チラシと共に募金箱を置かせていただきました。この展覧会は、千葉市と千葉市教育委員会の後援を頂き、市の美術館を会場にかいさいしております。当初社会奉仕と共にロータリークラブの広報を兼ねるのではとの思いで実施しております。入り口でチラシを見てそっと募金下さる方々に深く感謝いたします。

「私たちは体にこそ障害を持っていますが、アートする心に障害はありません」と、口や腕を使って描かれる作品群は、何とも言えぬ光を放ちます。

2024.06.04 2580 地区 浦添ロータリークラブ 平良 友美様

沖縄の浦添 RC の平良です。遠く離れていますが、震災の遺児の皆さんが学業を全うし、希望のある人生を歩まれるよう心よりお祈りしています。

2011 ローター希望の風奨学金

ロータリー希望の風奨学生のアンケートのコメントより

アンケート集計中の為、準備中です

***** 事務局からのお願い *****

ご支援を頂ける皆様へ

支援金のお振込みを頂きました時に合わせて

「送金確認書」をご記入の上、協議会事務局まで FAX またはメールでお送りください。

領収証とお礼状をお届けします。

「送金確認書」は、「ロータリー希望の風奨学金」のホームページの MENU の

【ご支援くださる方へ】を開いていただくとありますので、ご利用ください。

追、「送金確認書」のご送付有り難うございます。「送金確認書」を、お送り頂きますと、支援者の皆様のお名前をホームページへ追加する際、地区名、クラブ名やお名前を追加表示する作業を手短に済ませることができます。今後とも、よろしくお願い致します。

連絡先

ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協議会
〒104-0031
東京都中央区京橋 2-11-8 全医協連会館 1階
国際ロータリー第 2580 地区ガバナー事務所内
Tel:03-5250-2050 Fax:03-4586-6393
メール: mail@kibunokaze.com

支援口座 (口座名義)

ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協議会
千葉銀行 銚子支店 普通 3549340

文責：ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協議会 特別顧問/地葉新司/2010-11PG/潟上 RC)

国際ロータリー第2500地区 **新入会員の紹介**

第1分區 稚内南ロータリークラブ

かね こ しょうきゅう
金子 正九

■鮭店
■1967年12月9日生 ■7月1日入会



わからない事も多いと思いますが色々学びながら活動致します。よろしくお願い致します。

第2分區 中頓別ロータリークラブ

はば た ともゆき
幅田 知行

■金融機関
■1979年3月27日生 ■7月8日入会



地域に貢献出来るよう努めて参りたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

第3分區 旭川西ロータリークラブ

おおにし き いちろう
大西 紀一郎

■時計小売
■1980年7月18日生 ■7月2日入会



英語と料理が得意です。

第3分區 旭川ロータリークラブ

よしの ひろたか
吉野 弘隆

■地方銀行
■1971年8月7日生 ■7月12日入会



皆様との交流を通じて意義のある活動ができればと思っています。よろしくお願い致します。

第3分區 旭川ロータリークラブ

つるが としふみ
敦賀 敏文

■自動車小売及び整備
■1968年5月28日生 ■6月28日入会



ロータリクラブに入会し活動をとおして、いろいろと学びたいと思います。趣味 バイク・旧車です。ご指導よろしくお願い致します。

第4分區 遠軽ロータリークラブ

さ たけ まさよし
佐竹 聖吉

■弁当製造・販売
■1982年4月21日生 ■7月1日入会



交流の幅を広げながら地域に貢献していける会社づくりと、奉仕の心を学び自己成長に繋げていきたいと思入会を決意いたしました。

第5分區 斜里ロータリークラブ

えじり みか
江尻 美歌

■飲食業
■1962年1月26日生 ■7月3日入会



子供3人育てきり、今まで見たことのない世界の一つでも多く見てみたいと思います。

第5分區 斜里ロータリークラブ

ふじた けんじ
藤田 憲司

■経営コンサルタント
■1986年1月11日生 ■7月3日入会



この度は斜里ロータリークラブに入会させていただき、大変光栄に思っております。仕事柄、本州都市部に滞在することが多く、例会等への参加も休みがちなりますが、地域の為の奉仕に努めたいと考えております。また、趣味で集めた洋酒や薬草、ゴルフ、釣りなどを通して会員との親睦を図り、有意義なロータリー活動が行えるよう努力したいと思っております。皆様どうぞよろしくお願い致します。

第5分區 清里ロータリークラブ

おおはし のぶゆき
大橋 伸行

■建設
■1959年9月20日生 ■7月1日入会



今後とも宜しくお願い致します。

第5分區 北見ロータリークラブ

ふくはら げんたろう
福原 源太郎

■循環器内科医
■1968年2月9日生 ■7月3日入会



心臓の事でしたら、いつでもご相談下さい。

第5分區 北見ロータリークラブ

たかぎ まさあき
高木 正明

■冠婚葬祭業
■1963年1月27日生 ■7月3日入会



スポーツ観戦が大好きで、選暦を機に道の駅巡りにはまっています。

第5分區 北見西ロータリークラブ

ながお いくこ
長尾 育子

■花弁
■1991年7月27日生 ■7月4日入会



花は可愛く毎日幸せです！どうぞよろしくお願い致します。

第5分区 北見東ロータリークラブ

さとう のぼる
佐藤 昇

■建設業
■1976年1月14日生 ■7月5日入会

ゴルフ大好きです。



第5分区 北見東ロータリークラブ

こうべ としえ
神戸 敏恵

■飲食業
■1975年6月7日生 ■7月5日入会

飲食店をしております。街に出たら宜しく
お願い致します。



第6分区 清水ロータリークラブ

こんの のりゆき
今野 典幸

■団体役員
■1967年9月4日生 ■7月1日入会

ロータリーの基本理念をよく学び、地域・
社会に貢献できるよう努めてまいります。
よろしく申し上げます。



第6分区 清水ロータリークラブ

むらた きみひろ
田村 公裕

■燃料販売
■1968年4月27日生 ■7月1日入会

たくさんの方と交流を深め活動していきた
いと思います。よろしく申し上げます。



第6分区 足寄ロータリークラブ

やました のぼる
山下 昇

■石材業
■1961年5月2日生 ■7月1日入会

会員の皆様と交流を深め地域貢献してい
きたいと思っております。



第6分区 足寄ロータリークラブ

まつおか まさとし
松岡 政年

■信用金庫
■1978年11月13日生 ■7月1日入会

ロータリークラブの活動には初参加となります。微力
ではありますが、地域社会へ貢献できるように頑張っ
ていきたいと考えていますので、よろしく申し上げます。



第7分区 音別ロータリークラブ

かとう りょう
加藤 亮

■障がい者自立支援事業
■1980年5月20日生 ■7月1日入会

趣味：楽器演奏
特技：壊れたものを直すことができます



第7分区 釧路ロータリークラブ

しのはら のぶ お
篠原 信雄

■泌尿器科医
■1958年11月24日生 ■7月4日入会

釧路労災病院院長の篠原信雄です。徳島県で生まれ、横浜、札幌を経
て、釧路に参りました。釧路では仕事だけでなく、おいしい料理、お酒
を楽しみたいと思っています。医療界だけでなく、より広い分野の皆様
と知り合いになりたく、歴史と伝統のある釧路ロータリークラブに入
りました。これからよろしくおねがいします。



第7分区 釧路西ロータリークラブ

たけち あきら
武知 亮良

■贈答品販売
■1962年6月28日生 ■7月1日入会

色々と学んで行きたいと思っておりますので、皆
様どうぞ宜しくお願い致します。



お知らせ

地区活動計画書に誤りがございましたので、訂正
してお知らせ致します。

**P106 紋別ロータリークラブと紋別港ロータ
リークラブの事務所アドレス**
誤) estima@mon-cci.or.jp
↓
正) m-rotary@mon-cci.or.jp

P111 釧路東ロータリークラブ例会場
誤) アネックスサンピア
↓
正) 釧路センチュリーキャッスルホテル
〒085-0837 釧路市大川町 2-5
TEL:0154-42-0318 FAX:0154-42-0318

HPの活動計画書も訂正してアップロードしてお
りますのでご活用ください。

米山功労者報告

第3分区 旭川西ロータリークラブ

ぬまざき あきら
沼崎 彰

寄付月日 2024年6月18日
米山功労者 1回

Rotary



ロータリーの
マジック

2024-2025年度国際ロータリー第2500地区 地区大会 in OBIHIRO

記念講演

仮)エスコンフィールドHOKKAIDOを目指す
共同創造空間におけるまちづくり

株式会社ファイターズ スポーツ&エンターテインメント
常務取締役事業統括本部長

前沢 賢氏



©H.N.F.



2024年10月12日(土)～13日(日)
ホテル日航ノースランド帯広/帯広市民文化ホール

大会1日目
記念ゴルフ大会
地区委員会
RI会長代理・会長・幹事協議会
RI会長代理後援協議会

大会2日目
本会議(午前0部)
本会議(午後0部)
並行プログラム(エクステージョン)
記念総会

©H.N.F.

2024-2025年度
国際ロータリー第2500地区
地区大会実行委員長 越智 孝佳

本大会の記念講演は、北海道日本ハムファイターズ 取締役事業統括本部長 前沢 賢氏をお招きましてご講演を頂きます。昨年、北広島市に「北海道ボールパークFビレッジ」が開業しました。新球場「エスコンフィールド HOKKAIDO」を核に、商業施設やキッズパーク、農業学習施設、グランピングサイト、住宅エリアからなる新しい街が誕生しました。まさにその

計画の中心人物です。大都市札幌の傍、人口5万6千人余りの町が、高次元都市になりうる可能性を求めての展開だと認識しております。ぜひ会場にて、これまでの経緯、ご苦労をお聞き頂ければと思います。お話の内容は言うまでもなく、前沢賢氏の持つエネルギーも体感して頂ければ幸いです。

帯広西ロータリークラブらしさ、十勝らしさ、その【らしさ】を軸に企画、運営をすすめて参ります。ご参集の皆様方を誠心誠意でお迎えし、心地よくお帰り頂けるよう準備万端すすめて参ります。多くの会員の皆様をご当地にお越しいただけますよう会員一同お待ちしております。どうぞ宜しくお願い申し上げます。



Rotary

2024-2025年度
国際ロータリー第2500地区

■ガバナー事務所

〒080-2470 帯広市西20条南5丁目13-3
TEL.0155-65-0357 FAX.0155-65-0358
E-mail : ri2500governor@clock.ocn.ne.jp



webサイト

■Governor Office

13-3, Minami 5-chome, Nishi 20-jo, Obihiro
080-2470, Japan
Phone: +81-155-65-0357
Fax: +81-155-65-0358
E-mail : ri2500governor@clock.ocn.ne.jp



facebook